



Auch dieses schmucke Bienenhaus hat ein Vorbild. Im Fricktal, genauer gesagt in Wittnau.



Bastelfantasie pur:  
Vom Schlagraum-Dessert  
zum Futterstö.



Im einstigen Wohnhaus in Oberentfelden, in dem heute die Tochter mit ihrer Familie wohnt, hatte Hans-Ruedi Lüthy ein kleines Eisenbahnmuseum eingerichtet.



Während rund drei Jahrzehnten verbrachte die Familie in diesem ehemaligen Wärterhaus beim Wattinger-Tunnel an der Gotthardstrecke ihre Ferien.



Zu den vielen Eisenbahn-Utensilien, die sich im Laufe der Jahre angesammelt haben, gehören auch diese Uniformmützen verschiedenster Herkunft.



Einen Ehrenplatz gebührt dieser Komposition einer Märklin-Uhrwerkseisenbahn. Sie legte 1945 als Weihnachtsgeschenk den Grundstein zu allem.